



Das Funkhaus-Areal soll in Zukunft Kunst, Kultur, Gemeinschaft und neues Wohnen verbinden.

ZU NEUEM LEBEN ERWECKT

Das Funkhaus Wien wird vom neuen Besitzer, der Rhomberg Bau Gruppe, zu einem lebendigen Kultur- und Kreativort weiterentwickelt. Das denkmalgeschützte Gebäude – geplant von Clemens Holzmeister und den Wagner-Schülern Heinrich Schmid und Hermann Aichinger – wird behutsam saniert und neu belebt. Gemeinsam mit BWM Designers & Architects entsteht eine Symbiose aus Geschichte und moderner Nutzung – mit Räumen für Kultur, Gastronomie, Wohnen und einem Hotel. Auf dem hinteren Grundstückteil wird ein Wohnhaus mit vorgefertigten Holz-Hybrid-Elementen errichtet.

rhomberg.com